

Stadt Heidelberg

AntragNr.:
0 0 4 7 / 2 0 2 3 / A N

Antragsteller: Grüne, Bunte Linke
Antragsdatum: 04.05.2023

Federführung:
Dezernat II, Stadtplanungsamt

Beteiligung:

Betreff:

**Aufstellung/Änderung Bebauungsplan für Kaufhof-
Gebäude am Bismarckplatz**

Antrag

Beschluslauf

Die Beratungsergebnisse der einzelnen Gremien beginnen ab der Seite 2.2 ff.
Letzte Aktualisierung: 20. November 2023

Beratungsfolge:

Gremium:	Sitzungstermin:	Behandlung:	Beratungsergebnis:	Handzeichen:
Gemeinderat	17.05.2023	Ö		
Bezirksbeirat Bergheim	26.09.2023	Ö		
Stadtentwicklungs- und Bauausschuss	17.10.2023	Ö		
Gemeinderat	15.11.2023	Ö		

Der Antrag befindet sich auf der Seite 3.1

Sitzung des Gemeinderates vom 17.05.2023

Ergebnis: verwiesen in den Bezirksbeirat

Sitzung des Bezirksbeirates Bergheim vom 26.09.2023

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Sitzung des Stadtentwicklungs- und Bauausschusses vom 17.10.2023

Ergebnis: behandelt

Sitzung des Gemeinderates vom 15.11.2023

Ergebnis: Antrag wurde behandelt

Antrag Nr.: 0047/2023/AN

Briefkopf des Antragstellers:

Gemeinsamer TOP-Antrag der Fraktion Bündnis 90/Die Grünen und der Einzelstadträt*innen Hilde Stolz und Arnulf Weiler-Lorentz (Bunte Linke)

Stadt Heidelberg
Herrn Oberbürgermeister Eckart Würzner
E-Mail: 01-Sitzungsdienste@Heidelberg.de

Heidelberg, 04.05.2023

Tagesordnungspunkt Gemeinderat – Aufstellung/Änderung Bebauungsplan für Kaufhof-Gebäude am Bismarckplatz

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

für die nächste Sitzung des Gemeinderates stellen die Unterzeichner*innen gemäß § 18 Absatz 3 der Geschäftsordnung des Gemeinderates der Stadt Heidelberg den Antrag, folgenden Tagesordnungspunkt aufzunehmen:

Der Gemeinderat beschließt gemäß Paragraph 2 Absatz 1 Baugesetzbuch die Aufstellung eines Bebauungsplans beziehungsweise sofern vorhanden gemäß Paragraph 8 die Änderung des Bebauungsplans für das Galeria-Kaufhof-Gebäude am Bismarckplatz und die angrenzenden Flächen.

Begründung:

Die Galeria-Kaufhof-Filiale am Heidelberger Bismarckplatz schließt bis Januar 2024. Die Aufstellung eines Bebauungsplans ist erforderlich, damit der Gemeinderat und die Stadt Heidelberg Einflussmöglichkeiten auf die Gestaltung und zukünftige Nutzung dieses Gebäudes an exponierter Stelle im Sinne einer nachhaltigen und zukunftsfähigen Innenstadtentwicklung haben.

**gezeichnet Fraktion Bündnis 90/Die Grünen,
gezeichnet Bunte Linke**